
Руководители  областной
медицины  инспектируют
медучреждения Волжского

В трех лечебных учреждениях Волжского побывали председатель
комитета регионального парламента по охране здоровья Наталья
Семёнова  и  глава  Облздрава  Анатолий  Себелев.  Руководители
областного  здравоохранения  проинспектировали  ход  ремонтных
работ,  встретились  с  медперсоналом  и  пациентами,  обсудили
перспективы  развития  городской  больницы  №1  имени  Фишера,
регионального уронефрологического центра и поликлиники №5.

Больница Фишера – крупнейшая в Волжском и опорная клиника для
всего Заволжья. С 2019 года в медучреждении поэтапно реализуют
программу  масштабной  модернизации,  которая  включена  в
комплексный  план  развития  города  по  инициативе  губернатора
Андрея  Бочарова.  За  это  время  на  ремонт  и  обновление
оборудования направлено порядка двух миллиардов рублей. Здесь
уже открыли стационарное отделение скорой помощи, сосудистый
центр,  кардиологическое  отделение  с  палатой  реанимации  и

https://adm-karpovka.ru/rukovoditeli-oblastnoj-mediciny-inspektirujut-meduchrezhdeniya-volzhskogo/
https://adm-karpovka.ru/rukovoditeli-oblastnoj-mediciny-inspektirujut-meduchrezhdeniya-volzhskogo/
https://adm-karpovka.ru/rukovoditeli-oblastnoj-mediciny-inspektirujut-meduchrezhdeniya-volzhskogo/


интенсивной терапии для больных с острым коронарным синдромом.
Отделения  оснащены  современным  оборудованием,  в  том  числе
аппаратами УЗИ, ИВЛ, КТ, МРТ, ангиографическим комплексом. На
базе  больницы  функционирует  современный  центр  амбулаторной
онкологической помощи, обслуживающий более 175 тысяч жителей
Волжского,  Ленинского,  Быковского  и  Среднеахтубинского
районов.  Полностью  отремонтированы  поликлиника  и  женская
консультация.  Масштабные  строительные  работы  в  клинике
продолжаются и должны быть завершены к концу 2024 года.

«Конечная цель реализуемой здесь программы – привести больницу
имени Фишера в соответствие с самыми высокими медицинскими
стандартами,  –  рассказала  Наталья  Семёнова.  –  Мы  обошли
практически  всё  лечебное  учреждение:  осмотрели  поликлинику,
больничные  стационары,  поговорили  с  врачами  и  пациентами.
Клиника очень большая, много вопросов ещё предстоит решить, но
в целом работы ведутся по графику и в обозначенный главой
региона срок должны быть выполнены».

Расположенный по соседству областной уронефрологический центр
является одной из ведущих в регионе клиник, специализирующихся
на лечении болезней почек и выделительной системы. В разговоре
с главным врачом медучреждения Дмитрием Перлиным руководители
областного здравоохранения обсудили актуальные вопросы и планы
дальнейшего развития центра.

Наталья Семёнова и Анатолий Себелев также ознакомились с ходом
работ  в  городской  поликлинике  №5,  они  производятся  по
программе  модернизации  первичного  звена  здравоохранения.  В
настоящее  время  ремонтами  охвачены  все  пять  этажей
поликлиники: обновляются коммуникации, идет отделка помещений.
По  словам  главврача  медучреждения  Сергея  Лёвкина,  работы
выполняются по плану, помимо стройки в числе решаемых сегодня
первоочередных  задач  –  укрепление  кадрового  состава
поликлиники.

«Надо отдать должное пациентам, которые с пониманием относятся
к тому, что возможности для приёма врачей в этом медучреждении



сейчас  ограничены,  –  отметила  Наталья  Семёнова.  –  Через
непродолжительное время, после окончания капитального ремонта,
поликлиника  обретёт  совершенно  другой  вид,  будут  созданы
максимально комфортные условия для работы врачей и пребывания
пациентов».

Всего  в  рамках  регпроекта  «Модернизация  первичного  звена
здравоохранения»  национального  проекта  «Здравоохранение»
обновляются пять поликлиник Волжского. В июле 2022 года глава
региона  Андрей  Бочаров  объявил  о  старте  нового  этапа
государственной  программы  Волгоградской  области  по  развитию
города-спутника как центра развития всего Заволжья.

Добавим,  эта  рабочая  поездка  стала  первой  в  серии
инспекционных  выездов  в  Волжский  руководителей  областного
здравоохранения.  В  течение  двух  ближайших  месяцев  Наталья
Семёнова и Анатолий Себелев планируют посетить все лечебные
учреждения  города.  Итогом  станет  выработка  предложений  по
актуализации программы развития волжской медицины.


